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令和６年　第１２回山北町教育委員会議事録



令和６年１２月２３日

水野教育長 　１２月もいよいよ押し迫り、今年もあと１０日を切りました。
私が教育長に就任して１２月末でようやく１年が経ちます。１年
を経過するまでの間は見通しが持てず不安に思うこともありまし
たが、何とか１年乗り切ることができました。学校では明日終業
式となり、今のところ大きな事件・事故等の報告はありません
が、皆さんご存じのとおり、先日北九州において大変悲しい事件
があり、犯人がなかなか見つからないという状況でしたが、無事
に捕まったとはいえ非常に不安が残る出来事だったと思います。
私も以前、他町で学校長を務めていたときに近隣の町で殺人事件
がおき、犯人が１か月ほど捕まらないという状況の中、教職員が
その間下校に付き添うなどの対応をした経験があります。今年は
元旦の地震から始まって様々な災害や事件等がありましたが、来
年は無事に良い年を迎えられればと願っております。
　それでは、ただ今から令和６年第１２回山北町教育委員会定例
会を開催します。

　

水野教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。内容
については事前にご確認いただいておりますが、ご意見・ご質問
はありますでしょうか。

水野教育長 　よろしいでしょうか。それでは前回委員会議事録については承
認されたことといたします。
　続きまして教育長報告に移ります。

水野教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

水野教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

水野教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

水野教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前９時４５分］

山北町教育委員会会議の経過


